
　摂津市障害者施策推進協議会　意見記入様式（質問）

質問・回答

（２）第５期摂津市障害福祉計画・第１期摂津市障害児福祉計画の令和２年度実績について

質問
就労系の３事業（就労移行・継続A・継続B）について、R２見込値をR１実績より、約３割前後低めとし

た要因は何か？

回答 R2の見込値は、平成30年3月にたてるため、R１実績と乖離する場合があります。

（４）障害者虐待について

質問

「擁護者による虐待が多く、その通報元の多くは警察でDV事案が多い」とのことですが、警察の通報の

もとになった警察への通報者は把握できているのでしょうか。どの様な方が警察に通報されたのか気にな

ります。

回答

警察の通報内容は「障害者虐待事案通報票」により、障害者虐待防止センター（障害福祉課）へ報告され

ます。通報内容は、夫婦や家族トラブルが多く、警察への通報者も妻や夫のような当事者となっておりま

す。警察からの通報は、警察が通報や相談等を受け、対応したときに当事者に障害がある又はその疑いが

あれば、市役所に警察から通報がくるという流れとなっております。

摂津市障害者施策推進協議会　意見記入様式（意見）

就労移行・継続A・継続Bについて、精神分野のR２実績は、R１実績と同等あるいは微増との結果から就

労へのニーズはひきつづき高い状況にあるとの感想です。

雇用状況に関する数値は興味がわきました。良かったです。これに関連し、精神障害者も雇用率算定の対

象となったけれども、早々に数値を引き上げることにつながるものではないのだろう。という感想です。

障害福祉関係団体は、高齢化等もあり会員数の減少が続いています。障害者手帳所持者の数値を見て、団

体を次世代につないでいくために会員数を増やすという課題があります。関係者同士の話せる場は、虐待

に至らない場でもあると実感しています。団体を次世代につなげるために「障害福祉計画」への記載を切

望します。

虐待の内容で目を離すと危険なので身体、手足を拘束しただけでも虐待とされることからその内容も明示

が望ましいと思います。

（４）障害者虐待について

（３）摂津市における障害福祉の現状について

（２）第５期摂津市障害福祉計画・第１期摂津市障害児福祉計画の令和２年度実績について

意見


